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ГЛАВНОЕ СОБРАНИЕ ГОДА 
...Комсомольские собрания. На них обсуждаются свои проб-

лемы, развертываются свои дискуссии. Не каждое, правда, за-
поминается людям надолго: собраний проходит много, все они 
оказывают какое-то влияние на жизнь организаций. Идет обыч-
ная будничная работа, о чем тут вспоминать! Но вот одно из 
них обязательно становится в известной мере переломным для 
комсомольского коллектива, вехой в его развитии. Это отчетно-
выборное собрание. 

Особенностью нынешних отчетов и выборов является то, что 
они пройдут в год XIX съезда ВЛКСМ, поставившего перед мо-
лодежью страны немало больших, неотложных задач. 

Подготовка и проведение отчетно-выборных собраний долж-
ны пройти под знаком мобилизации комсомольцев, всей совет» 
•кой молодежи на успешное выполнение производственных за-
даний 1982 года и одиннадцатой пятилетки в целом, слособсг 
вовагь их активному участию в борьбе за высокую «ффектив-
ностъ промышленного и сельскохозяйственного производства, 
за повышение качества выпускаемой продукции, моиомию энер-
гии, сырья и материалов, укрепление трудовой дисциплины. Это 
должно придать новый размах социалистическому соревнова-
нию по достойной встрече 60-летия образования СССР. 

На собраниях необходимо глубоко и всесторонне проанапизо-
Ьоать работу комсомольских организаций по выполнению исто-
рических решений XXVI съезда КПСС, майского (1982 г.) Плену-

ма ЦК КПСС, задач, выдвинутых в Приветствии ЦК КПСС XIX 
съезду ВЛКСМ, в речи на нем Генерального секретаря ЦК КПСС, 
Председателя Президиума Верховного Совета СССР товарища 
Д. И. Брежнева, решений XIX съезда ВЛКСМ. Особое внимание 
следует уделить участию комсомольцев и молодежи в осуще-
ствлении Продовольственной программы СССР, деятельности 
комсомольских организаций, молодых тружеников, занятых в 
сельском хозяйстве и обслуживающих его отраслях промышлен-
кости, в системах заготовки, хранения, переработки, транспор-
тировки сельскохозяйственной продукции и торговли ею. 

В воде отчетов и выборов надо определить пути дальнейше-
го повышения боевитости комсомольских организаций, создания 
в них живой, творческой атмосферы, укрепления дисциплины, 
м организованности, повышения активности членов ВЛКСМ. 
На отчетно - выборных собраниях нужно заслушать отче-
ты о работе штабов и постов «Комсомольского прожектора» и 
мерах по совершенствованию их деятельности в свете задач, 
выдвинутых XIX съездом ВЛКСМ, критически, глубоко и всесто-
ронне обсудить работу комитетов, бюро ВЛКСМ, групкомсоргов 
во выполнению задач, поставленных комсомольским форумом. 

Анапив итогов прошлогодней отчетно-выборной кампании по-
мавал, mm некоторые комсомольские организации Сеееромор-
сиа и пригородной зоны не избежали досадных промахов в ор-
ганизации и проведении собраний: переносили сроки, проводи-

| | Эти ошибки следует учесть и не повторять. Комсомольские 
организации должны провести необходимую организаторскую и 
политическую работу по подготовке и проведению отчетов и 
выборов, не допускать необоснованных переносов собраний. 
На собреиии необходимо создать обстановку делового н прин-
ципиального резгоеоре. Тон здесь задает отчетный доклад. При 
его подготовке следует уделить должное внимание критике и 
самокритике, избегая излишней парадности, откровенно и тре-
бовательно рассмотреть деятельность комсомольской организа-
ции за отчетный период. 

Доклад должен строиться на ионкретиых фактах и примерах, 
содержать информацию о выполнении постановления предыду-
щего собрания, всех принятых в течение года постановлений и 
планов. Ведь постановление отчетно-выборного собрания — это 
программа деятельности комсомольской организации на следу-
ющий год. Оно должно быть конкретным, обоснованным, учи-
тывать специфику условий, в которых действует те или иная ор-
ганизация. 

После завершения отчетно-выборной кампании комитеты 
ВЛКСМ должны в течение месяца провести учебу комсомоль-
ского актива, составить и утвердить ппаны работы на предстоя-
щий период. 

Нынешние отчеты и выборы, без сомнения, явятся новой 
серьезной проверкой стиля, форм и методов работы комсомо-
ла, экзаменом на зрелость каждого комсомольского актиаиста. 

КУЗЬМИН, 
заа. отделом комсомольских организаций горкома ВЛКСМ. 

ОПЕРЕЖАЯ 
Г Р А Ф И К 

Хорошо трудятся* работники 
Териберских судоремонтных 
мастерских. Уже сегодня план 
восьми месяцев по валовой 
продукции выполнен на №4 
процента, с начала года 16 су-
дов выпущены досрочно — су-
доремонтники сэкономили мо-
рякам 230 судо-суток; и np.i 
этом они работают без замеча-
ний по качеству и рекламаций. 

Среди лидеров соревнова-
ния — коллективы цеха по-
стройки и ремонта орудий ло-
ва, токарный участок, электро-
радаоучасток. Передовиками 
производства стали бригады 
слесарей - судоремонтни к о в 
В. С. Иванова, токарей В. М. 
Жаравньна, с удокорпу лшков 
Б. С. Платонова, слесарей-мон-
тажников Г. В. Голышкина. 

Учитывая необходимость 
увеличения количества судов 
на осенне-зимней мойвенвой 
путине, усилия териберчан не-
прав \ены на досрочный их вы-
пуск из ремонта. 

Каждая мойвенная нутина— 
важный рубеж в жизни не 
только промысловиков, но и 
судоремонтников, от которых 
во многом зависит успех ры-
бацкой страды. Именно поэто-
му в коллективе Териберских 
судоремонтных мастерских ос-
новное внимание уделеется 
текущему ремонту с тем, что-
бы отправить на путину мак-
симальное количество трауле-
ров - «кошельковистов» в са-
мые короткие сроки. 

Б. РЕДИЧКИН. 

КОСМИЧЕСКИЙ КОМПЛЕКС 

«Салют-7»-«Союз Т-5»- «Союз 1-Ъ 
Сообщение ТАСС 

2 0 августа 1 9 8 2 года в 
2 2 часа 3 2 минуты москов-
ского времени осуществлена 
стыковка космического ко-
рабля «Союз Т-7» с орби-
тальным комплексом «Са-
лют-7» — «Союз Т-5» , пи-
лотируемым Анатолием Бе-
резовым и Валентином Ле-
бедевым. 

После перехода Леонида 
Попова, Александра Сереб-
рова и Светланы Савицкой 
в помещение станции в око-
лоземном космическом про-
странстве начал функциони-
ровать пилотируемый на-
учно . исследовательский 
комплекс «Салют-7» — «Со-
юз Т-5» — «Союз Т - 7 з . 
Экипаж из пяти космонав-
тов, в составе которого впер-
вые работает женщина-кос-

монавт, приступил к выжми 
пению совместных исследова-
ний. f 

Н а у ч н а я программа поле-
та рассчитана на семь дней 
и предусматривает выполнен 
иие астрофизических и тех-
нических экспериментов, на-
блюдение и фотографирова-
ние земной поверхности В 
интересах различных отрас* 
лей народного хозяйства и 
проведение большого объежй 
медико . биологических ис-
следований и экспериментов. 

По данным тглеметриче* 
екой информации, бортовые 
системы орбитальной стаи*-
ции «Салют-7» р а б о т а л * 
нормально. Самочувствие тв . 
варищей Березового, Лебеде-
ва, Попова, Сереброва Я 
Савицкой хорошее. 

Экипаж космического корабля «Союз Т 7» (слева направо) «ч» 
командир экипажа, летчик-космонавт СССР, дважды Герой Се* 
ветского Союза Леонид Иванович Попов, космонавт исследва^ 
тель Светлана Евгеньевна Савицкая и бортинженер Александр 
Александрович Серебров. _ 

Фотохроника ТАСС. 

В А Ж Н Ы Й О Б Ъ Е К Т 
Горячая пора сейчас у севе-

роморских строителей. В пос-
ледний месяц лета на всех 
объектах идет напряженная 
работа. Стремясь с наиболь-
шим * эффектом использовать 
продолжительный световрй 
день и благоприятные погод-
ные условия, коллективы 
строительных организаций тру-
дятся в напряженном ритме. И 
в первую очередь на объек-
тах, которые предстоит сдать 
в эксплуатацию в самое бли-
жайшее время. 

Близятся к завершению ра-
боты на строительстве яслей-
сада на 280 мест по улице Се-
верная Застава. Строители под 
руководством А. Л. Шапиро, 
понимая ответственность воз-
ложенной задачи, прилагает 
все усилия к сдаче объекта в 
срок. 

На днях коллектив прметуч 
пил к отделке внутренних Ш3« 
мещений, а также начал по-
красочные работы. Осномвой 
девиз стройки: «Работать ий« 
чественно, без отстающих». Ц 
уже есть полная уверенность 
в том, что взятые социалисте^ 
ческие обязательства в честь 
60-летнего юбилея СССР стуО* 
ителями будут выполнены. 

Известно, что количество 
мест в наших детски* ДЙ-
школьных учреждения» паяй 
не удовлетворяет потребностей 
североморцев. И новый агг* 
ский сад будет хорошим И0« 
дарком строителей всем жите* 
лям флотской столицы, осС-
бенно молодым семьям. ! 

Наш корр. I 

Заготовка кормов—ударный фронт! 
ВПЕРЕДИ-НОВЫЕ РУБЕЖИ 

По ударному трудились на заготовке кормов 
для общественного животноводства трудовые 
коллективы Североморска и пригородной зоны. 
Как видно из приводимой ниже таблицы, перво-
начальное задание по косовице дикорастущих 
траа перекрыто уже на сегодняшний день, под-
шефным хозяйствам отправлено более 900 тонн 
зеленой массы. 

Сложные погодные условия мешают сушка 
травы, однако и здесь положение не вызывает 

особой тревоги, надо надеяться, что погожие д Щ 
еще будут, и североморцы сумеют использоваЛ 
их с максимальной эффективностью. 

Однако успокаиваться на достигнутом нельму 
Перед тружениками города и пригородной зоиъ| 
поставлена новая задача —. заготовить донолиЛ» 
тельно к намеченному ранее 90 тонн дикораег^ч 
щих трав и 50 тонн веточного корма. 
мо с честью взять и эти рубежи, способствуя 
претворению в жизнь Продовольственном про-
граммы страны. 

В нынешнем году 
предусмотрено 
планом: 

УБРАТЬ 
трав 

с 82 га 

В ТОМ ЧИСЛЕ: ЗАГОТОВИТЬ 
дикорастущих 
трав 860 тонн 

ЗАЛОЖИТЬ 
645 тонн 

силоса 

ЗАГОТОВИТЬ 
52 тонны 

сена 

В нынешнем году 
предусмотрено 
планом: 

УБРАТЬ 
трав 

с 82 га 
однолетних 
с 5 3 га 

многолетних 
с 15 га 

ЗАГОТОВИТЬ 
дикорастущих 
трав 860 тонн 

ЗАЛОЖИТЬ 
645 тонн 

силоса 

ЗАГОТОВИТЬ 
52 тонны 

сена 

Выполнено 

на 23 августа 

СКОШЕНО 
трав 
29 га 

СКОШЕНО 
трав 

с — га 

СКОШЕНО 
трав 

15 га 

ЗАГОТОВЛЕНО 
908 тонн 

травы 

ЗАЛОЖЕНО 
477 тонн 
зеленой массы 

ЗАГОТОВЛЕНО 
43 тонны 

сена 
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Партийная жизнь: коммунист и производство 

В ЭТОМ ГОДУ коллектив 
горбыткомбнната выхо-

дил победителем социалисти-
ческого соревнования среди 
предприятий быта, транспорта 
й связи дважды — в первом 
квартале и во втором. Оба ра-
за нам вручали Переходящий 
вымпел Североморского гор-
кома КПСС, горисполкома и 
Горкома ВЛКСМ. Итога перво-
го полугодия оказались непло-
хими. И в прошлом году вым-
пел завоевывали, в четвертом 
квартале. 
. Для предприятия, долгое 
время отстававшего, невыпол-
вявшего из месяца в месяц 
план, такой результат работы 
— событие особенно важное, 
воспитательное значение ко-
торого трудно переоценить. 
Ведь люди снова поверили в 
Свои силы, в ином свете уви-
дели свои возможности. 
. Конечно, победа в социалис-
тическом соревновании — это 
Заслуга общая, плод усилий 
партийной, профсоюзной, ком-
сомольской организаций, ад-
министрации. Однако особен-
но хотелось бы отметить ту 
Значительную роль, которую 
о ц м а к здесь наши комму-
нисты. 

Отряд их не такой уж и 
большой, всего 23 человека, но 
влияние на коллектив, на про-
изводство они оказывают зна-
чительное. 

Нет вопроса в жизни кол-
лектива, мимо которого про-
щла бы партийная организа-
ция. Особенно большое место 
в деятельности коммунистов 
занимают производственные 
дела. Да это и понятно. Разве 
могли быть они равнодушны-
ми, когда отставание грозило 
заОслесгнуть так, что непри-
вычное могло перейти в раз-
ряд привычного? 

К сожалению, микроклимат 
В трудовом коллективе может 
вкладываться и таким, когда 
р^аже из ряда вон выходящее 
событие, каким является невы-
полнение плана, начинают счи-

ЗА СЛУГА 
КАЖДОГО 

тать чуть ля ни неизбежным 
злом, заранее предрешенном 
обстоятельствами... И если го-
ворить о работе партийной ор-
ганизации в том плане, как 
она решала свои «производст-
венные задачи», то следует 
подчеркнуть прежде всего то, 
что она постоянно стремилась 
воспитывать в коллективе не-
терпимость к недостаткам, ве-
ру в успех. 

Вопросы выполнения плана, 
повышение качества обслужи-
вания населения регулярно 
обсуждались на партийных 
собраниях. Коммунисты доис-
кивались причин срывов, на-
мечали пути улучшения рабо-
ты. 

Обычно, когда речь заходит 
о судьбах плана, то называ-
ются часто одни и те же, хотя 
и веские, причины снижения 
производительности тр у д а. 
Главная из них — нехватка 
производственных площадей. 

Конечно, в ателье № 1 —та-
кая теснота, что любой порт-
ной, выполняя ту или иную 
операцию, должен ориенти-
роваться и на соседей. Иногда 
приходится и очередность опе-
раций менять, чтобы не ме-
шать соседу. 

Для этого нужна высокая 
сознательность, да и профес-
сиональное умение, чтобы ра-
ди общего интереса поступить-
ся своим. Конечно, легче бы-
ло бы, если рабочее место 
каждого оборудовать так, как 
требует сегодняшний уровень 
технологии швейного произ-
водства, без каких либо огра-
ничений. Увы, мы пока далеки 
от идеала. Но то, что и в на-

ших условиях можно • доби-
ваться лучшего, доказывают 
Haunt коммунисты, прежде 
всего, делами,. 

? Взять, например, секретаря 
партийной организации зак-
ройщика В. Ю. Болотова. Сей-
час он работает уже в счет 
третьего года одиннадцатой -
пятилетки. Что, для него соз-
даны какие-либо особые усло-
вия на производстве? Нет, ко-
нечно. Наоборот, у него по-
мех больше^ чем у любого дру-
гого нашего работника, мень-
ше занятого общественными 
делами. 

Разумеется, Валерий Юрье-
вич стремится все партийные 
дела выполнить в свое личное 
время. Но все равно остается 
какая-то их часть? на которую 
приходится тратить и рабочие 
часы. То его срочно требуют 
к телефону, то нужна срочная 
справка, то необходимо участ-
вовать в каком-то заседании, 
то обратился кто-то по лич-
ным вопросам. Да мало ли, что 
бывает, когда в течение рабо-
чего дня он вынужден отры-
ваться от своих обязанностей 
закройщика. А каждый такой, 
пусть и очень кратковременный 
перерыв неизбежно сбивает с 
трудового ритма, снижает про-
изводительность. Но Золотое 
умеет так работать, что всегда 
наверстывает «потеряннее» 
минуты. 

Заместитель секретаря пар-
тийной организации Ж . Д. Во-
ронина руководит бригадой по 
пошиву пиджаков. Не первый 
год возглавляет она этот кол* 
лектив. Всякое бывало за это 
время, но как бы ни склады-

валась обстановка на произ-
водстве, Жанна Дмитриевна 
все силы отдает, чтобы наи-
лучшим образом организовать 
труд портних. Она и мысли 
не допускает, что можно не 
выполнить задание и оправ-
даться ссылкой на объектив-
ные причины. 

Такое отношение к труду 
старается привить и новичкам, 
приходящим в бригаду. Для 
выпускников профессиональ-
но-технических училищ она 
всегда хороший наставник. 
Учит их оа\адевать в совер-
шенстве профессией, болеть 
за производство, активно вклю-
чаться в общественную жизнь. 

И не случайно бригада Ж. Д. 
Ворониной по итогам работы 
во втором квартале занесена 
в Книгу трудовой славы Севе-
роморска и пригородной зоны. 

Своим личным примером 
воодушевить работающих ря-
дом стремится и коммунист 
В. Н. Деревянных. Она уже 
много лет возглавляет бригаду 
по пошиву женской легкой 
одежды Росляковского произ-
водственного участка. Бригада 
удостоена звания «Коллектив 
высокого качества обслужива-
ния». В. Н. Деревянных и боль-
шую общественную работу ве-
дет — она председатель цехо-
вого комитета профсоюза. 

Можно было бы привести и 
еще немало примеров ударно-
го труда коммунистов горбыт-
комбината. И, как правило, 
все они не только хорошие 
производственники, но и ак-
тивные общественники. 

То, что наш коллектив три 
квартала подряд завоевывает 
переходящий вымпел, это 
большая заслуга и всей пар-
тийной организации, и каждо-
го коммуниста, избравших в 
партийной, в воспитательной 
работе самую активную пози-
цию — вести других за собой 
личным примером. 

Л. СИЗОВА, 
директор Североморского 

горбыткомбината. 

КУРГАН ПАРТИЗАНСКОЙ ДРУЖБЫ 
Недалеко от города Себежа, 

расположенного на юго-западе 
Йсковской области, там, где. 
сходятся границы трех респуб-
лик — России, Белоруссии И 
Латвии, — есть лесная поляна. 
Сюда ежегодно приезжают 
тысячи людей. 

Этой традиций много лет. 
Она берет начало с того па-
мятного дня, когда на краю 
лесной поляны руками быв-
ших партизан был создан Кур-» 
ган Дружбы — памятник му-
жеству и героизму народных 
мстителей. 

На снимках: встретились бывшие партизаны. Слева на-
право: разведчица 4-й Калиминской партизанской бригады Е. Н. 
Ясницкая, боец 5-й Калининской партизанской бригады В. П. Коно-
нова и разведчица той же бригады В. Д. Бурносова; у памятни-
ка партизанке Марии Пынто, установленного около Кургана 
Дружбы. Фотохроника ТАСС. 
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П О Л И Т И З Д А Т А 

Государство — это мы. 

— 224 е., 100 тыс. экз., 50 к. 
Герои книга — хлебопек, 

кинорежиссер, строитель, уче-
ный — предстают перед чита-
телем в минуты раздумий о 
сегодняшнем дне — своем ж 
своей Родины, неотъемлемой 
частицей которой они себя 
ощущают, Родины, приступив-
шей к выполнению решений 
XXVI съезда КПСС. Наше 
прошлое, настоящее и буду-
щее, наши достижения, забо-
ты и планы — все это дела, 
заботы и планы каждого из 
нас, потому что государство — 
это мы, и нет без нас, без на-
шего труда и нашей верности, 
и нашей страны, как нет нас 
без ее идеалов, без ее великих, 
удивляющих мир свершений. 
Этим хозяйским чувством про-
никнуто выступление „ каждо-
го участника сборника. 

Книга рассчитана на массо-
вого читателя. 

Мораль как ее понимают 
коммунисты. 

Изд. 6, доп. — 304 е., 100 
тыс. экз., 50 к. 

В этой книге собраны доку-
менты, письма, высказывания 
К. Маркса, Ф. Энгельса, В. И. 
Ленина, а также А. Бебеля, П. 
Лафарга, В. Либкнехта, Ф. Э. 
Дзержинского, М. И. Калини-
на, С. М. Кирова, Н. К. К р у п ^ 
ской по вопросам к о м м у н и Л 
тической морали. ™ 

Большое место в сборнике 
занимают материалы из Про-
граммы Коммунистической 
партии Советского Союза, вы-
держки из речей, выступле-
ний и книг Генерального сек-
ретаря ЦК КПСС, Председате-
ля Президиума Верховного Со-
вета СССР товарища А. И. 
Брежнева по вопросам марк-
систско - ленинского' воспита-
ния советских людей. 

Издание адресовано агита-
торам, пропагандистам, пар-
тийным и идеологическим ра-
ботникам. * 

БАРЫКИН К. Хлеб, которьщ 
мы едим. 

— 128 е., 100 тыс. экз., 25 к. 
Эта книга — о хлебе. Ее 

главная тема —бережное, вни-
мательное отношение к хлебу* 
Автор книги, журналист К. К/ 
Барыкин, рассказывает о н е - ^ 
уставной работе партии п » 
увеличению производства з е р ^ 
на и хлебопродуктов, о том, 
что делается для сбережения 
хлеба на всем пути от зерно-
вого поля до потребителя, для 
воспитания у каждого совет-
ского человека высокой ответ-
ственности за хлебное богат-
ство страны. 

Книга адресуется широкому 
кругу читателей. 

Как вас обслуживают? ИСПОРТИЛИ ДРУГ ДРУГУ 
« ИСТОРИЯ В ПИСЬМАХ И ДОКУМЕНТАХ ф. 

' 9 конце июля в редакцию 
пришло письмо, а вернее жа-
лоба, Мы решили привести 
рисьмо-жалобу полностью, 

«25 июля 1982 г. я зашла в 
Парикмахерскую № 1 сделать 
Стрижку. Времени было 15 ч. 
35 м. В очереди была одна 
ркешцина. Я села, жду. В 15 ч. 
40 м. вышла мастер Л. В. Дуб-
Лова и сказала, что ждать не 
Следует, она работает до 17 ча-
сов я обслужить меня не ус-
пеет. Я поинтересовалась, по-
чему до 17 часов, а не до 1б 
как сказано в объявлении, и 
рогом времени-то еще много, 

Ч. 40 м. «У меня праздник» 
«г- ответила мастер. 4 

.Пришлось .обратиться к кас-
сиру (фамилии не знаю) и 
спросить книгу жалоб. Кассир 
бтветила, что книга у заведую* 

• заведующая выходная. 

Мастер Дубкова очень «кра-
сиво» посмотрела в мою сто-
рону, высказав в мой адрес: 
«Ишь, раскудахталась, как 
курица». А в зале находились 
люда. . Настроение было ис-
порчено, вряд ли еще раз за-
хочется пользоваться услуга-
ми парикмахера Дубковой. 

Почему приходится выпра-
шивать внимания в сфере об-
служивания? Кого принимают 
без очереди наши мастера бы-
та? Думаю, что надо об этом 
серьезно поговорить. 

М. Политанова, г. Полярный, 
ул. Комсомольская. 

Редакция направила копию 
письма администрации Поляр -
нинского военторга с просьбой 
разобраться с жалобой М. В. 
Политая овой и сообщить о 
принятых мерах редакции * 

автору жалобы. 
Надо отдать должное, ад-

министрация не задержалась с 
ответом. В письме редакции 
И. Д. Бабенко сообщил: 

«На Ваш № 96-ж от 2 авгус-
та 1982 года сообщаем, что 
факты, изложенные в письме-
жалобе на фубость и отказ в 
обслуживании мастера парик-
махерской № 1 Л. Дубковой не 
подтвердились. 

В целях устранения и недо-
пущения впредь подобных яв-
лений, письмо было рассмот-
рено на общем собрании кол-
лектива, с мастером А. Дубко-
вой проведена разъяснитель-
ная беседа в присутствии зам. 
начальника военторга, торго-
вого инспектора, . заведующей 
ателье б/о. . » . 

Приложение: 1. -Выписка из 
протокола № 33 заседания 

местного комитета ателье б/о, 
2. Объяснительная мастера Л. 
Дубковой. 3. Объяснительная 
клиента Кармановской». 

Что ж, все правильно. По-
ступила жалоба — надо разо-
браться. А где, как не на соб-
рании коллектива? Собрание, 
правда, не стали проводить, 
ограничились заседанием мест-
кома. 

На месткоме присутствова-
ли... Стоп, до этого были взя-
ты объяснительные у мастера 
Дубковой и одной из клиен-
ток, присутствовавшей в тот 
день в парикмахерской. Мас-
тер Дубкова пишет: 

«25 июля 1982 г. я работала 
с 11 до 17 час. Это был день 
Военно-Морского Флота, День 

• торговли. Мы работали укоро-
ченным днем, до 17 час. Це-
лый день я проработала очень 

спокойно, настроение было 
праздничное, клиентов в этот 
день оказалось мало, только к 
концу рабочего времени они 
стали подходить. Было около 
15 ч. 30 м., у -меня оставалось 
две клиентки — одна в очере-
ди, другая находилась в крес-
ле. Вдруг слышу, .что занима-
ют очередь. Я вышла и спро-
сила: «Что бы вы желали?» (В 
смысле сделать прическу или 
стрижку). Она отве т и л а, 
что хотела бы привести себя в 
порядок. Я ей сказала, что об-
служить ее не успею, так как 
у меня две клиентки, одна — 
на стрижку, окраску и уклад-
ку, другая —, на стрижку и 
укладку. Я даже не уложилась 
немного в свое рабочее время, 
пришлось немного задержать-
ся. Я объяснила гр-ке Полита-
новой, что мы работаем корот-


